



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Ligne Laon Hirson

Question orale n° 1475

Texte de la question

M. Jean-Pierre Balligand attire l'attention de M. le ministre de l'équipement, du logement, des transports et du tourisme sur l'expérimentation d'automoteur. La ligne Paris-Hirson a connu un démantèlement sans retenue : des 1979, les omnibus desservant les petites gares ont été supprimés. Aujourd'hui, la direction régionale de la SNCF émet un avis favorable concernant l'expérimentation d'automoteurs sur la section Laon-Hirson (ancienne ligne Paris-Hirson). Pour mesurer la nécessité de cette expérience, il faut nécessairement que celle-ci soit menée sur le long terme. Même si la demande potentielle peut être importante, ce n'est que dans la durée que l'on peut changer les habitudes des voyageurs. Il lui demande de bien vouloir lui préciser d'une part à quelle date débutera cette expérimentation et, d'autre part, quelle en sera la durée.

Données clés

Auteur : [M. Balligand Jean-Pierre](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question orale

Numéro de la question : 1475

Rubrique : Transports ferroviaires

Ministère interrogé : équipement, logement, transports et tourisme

Ministère attributaire : équipement, logement, transports et tourisme

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 avril 1997, page 2505

La question a été posée au Gouvernement en séance, parue au Journal officiel du 16 avril 1997